

# Accidente de bus dejó 28 lesionados en la ruta 5 norte

2:00

horas se registró el accidente en el kilómetro 1.680 de la Ruta 5 norte.

Al menos 28 personas que viajaban en un bus de la empresa Tarapacá resultaron lesionadas la madrugada de ayer, luego que la máquina que partió desde Calama y con destino a Arica se saliera de la pista en el kilómetro 1.680 de la Ruta 5 Norte, al sur de Pozo Almonte.

Otras personas que transitaban en vehículos por la ruta al ver el hecho, llamaron a los números de emergencia, trasladándose al lugar rescatis-

tas del Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte y ambulancias del SAMU, quienes rescataron a los pasajeros para estabilizarlos y derivarlos a los recintos médicos de la provincia.

Sobre el accidente, el superintendente de Bomberos de Pozo Almonte, Efraín Lillo, indicó que las causas del siniestro están en investigación y ocurrió a 12 kilómetros al sur de Pozo Almonte. Agregó que al menos 28 pacientes fueron atendidos por los equipos de salud y trasladados al SAR de Pozo Almonte para su evaluación. Otros siete con lesiones de mediaña gravedad y fuera de riesgo vital fueron derivados al Hospital Regional. ☎



LOS PASAJEROS FUERON DERIVADOS A CENTROS DE SALUD.

CEDIDA

